
Je	  pense	  que	  sa	  serai	  fantastique	  d'avoir	  un	  projet	  de	  cette	  envergure	  
sur	  ce	  site.	  C'est	  très	  important	  de	  continuer	  de	  developer	  le	  centre	  ville	  
pour	  qu'on	  puisse	  continuer	  d'attirer	  des	  gens	  et	  arrêter	  la	  perte	  de	  
population	  pour	  les	  banlieu.	  J'espère	  la	  ville	  ira	  de	  l'avant	  avec	  ce	  projet.	  
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